

AWDI

Polsek Sandubaya Berikan Pengamanan Lomba Semarak Takbir Lebaran Ketupat 1445 H

Syafruddin Adi - MATARAM.AWDI.OR.ID

Apr 17, 2024 - 08:39



Mataram NTB - Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan kegiatan Lomba Semarak Takbir Lebaran Ketupat 1445 H yang diselenggarakan oleh remaja masjid Subulassalam wilayah Kelurahan Abiantubuh Kecamatan Sandubaya. Selasa, (16/04/2024)

Adapun untuk pawai Takbiran dengan rute dilaksanakan mulai Star dari Masjid Subulassalam Karang Bata masuk jalan senopati IV Karang Bata utara - Lurus ke jalan senopati V Karang Bata Tengah sampai di jalan Harapan menuju ke Jl. Prabu Rangkasari - Belok ke jalan Senopati Raya dan finish diperempatan Abiantubuh.

Hadir Camat Sandubaya Camat Sandubaya Heni Suyasih S.STP di dampingi Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi. ST., S.I.K., M.H dan Lurah Abiantubuh Baru untuk pelepasan Kafilah Pawai Lebaran Ketupat.

Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi ST SIK MH saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa kegiatan yang setiap tahunnya dilaksanakan di Kelurahan Abiantubuh Baru yang diikuti oleh beberapa Lingkungan berjumlah 13 Kafilah.

" Untuk pengamanan dilaksanakan oleh 11 Personil gabungan Polsek dan Polresta Mataram bersama Dishub Kota Mataram, Pol PP Kota Mataram, Linmas Kelurahan Abiantubuh Baru dan Pecalang ", ucapnya

Lanjut Kapolsek, pihaknya juga melakukan kordinasi dengan panitia penyelenggara di masing- masing Kelurahan maupun Lingkungan sehingga dalam melakukan pengamanan jalur yang dilalui oleh masing masing kafilah berjalan aman, tertib dan lancar.

" Karena Lebaran topat merupakan tradisi makan ketupat yang ada di Lombok NTB dan sudah dilakukan secara turun temurun, tepatnya seminggu setelah Idul Fitri kehadiran petugas pengamanan untuk memberikan rasa aman dan nyaman ", tandasnya

Selama pawai berlangsung kami juga menghimbau kepada para peserta agar bersama-sama saling menjaga keamanan dan ketertiban, alhamdulillah selama rangkaian kegiatan berjalan aman dan kondusif. (Adb)